



Weihnachtsmarkt

In der ersten Dezemberwoche leuchtete früh morgens kurz vor Schulbeginn die Spielhütte auf dem Schulhof mit Lichterketten geschmückt hell auf.

Unter der Leitung von Frau Spänle wurde die Spielhütte zu einem kleinen wunderschönen Weihnachtsmarkt umgestaltet. Kinder der Schule hatten in der Schulzeit die Möglichkeit, Selbstgebasteltes der ersten Klasse zu kaufen. Es gab allerlei Sterne, Vogelfutter in Tassen zum Aufhängen, Hirsche aus Holz, selbstgemachte Beerfurter Marmelade, Freundschaftsbänder, eigens zusammengestellte Backmischungen, selbstgezogene Kerzen, gebrauchte Bücher sowie Spiele und vieles mehr zur Auswahl. Zum Abschluss der Woche am Freitag, den 9. Dezember, wurde der Weihnachtsmarkt über die Schulzeiten hinaus am späten Nachmittag für die Schulgemeinde geöffnet. Mit weihnachtlicher Musik konnten die Eltern bei warmen Getränken gemütlich im Freien zusammensitzen.

Die Einnahmen des Weihnachtsmarktes beliefen sich auf „stolze“ 920 Euro und werden als Spende für den Brensbacher Verein „Wir sind eine Welt e.V.“ verwendet. Vielen lieben Dank allen Käuferinnen und Käufern, die mit dazu beigetragen haben, dass solch eine hohe Spende zusammengekommen ist.

Ein großes Dankeschön gilt Frau Spänle und allen kleinen Helferinnen für den wunderbaren Weihnachtsmarkt mit besinnlicher Atmosphäre. Wir alle konnten uns auf die festlichen Tage einstimmen.

